

Fecha: 10-02-2026  
 Medio: La Prensa de Curicó  
 Supl. : La Prensa de Curicó  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Desde ayer hay nuevos horarios para viajar en el Ramal Talca - Constitución

Pág. : 6  
 Cm2: 415,0

Tiraje: 4.200  
 Lectoría: 12.600  
 Favorabilidad:  No Definida

CAMBIOS COMENZARON A OPERAR A SOLICITUD DE COMUNIDADES

# Desde ayer hay nuevos horarios para viajar en el Ramal Talca - Constitución

• El tren clásico tiene su primera salida de lunes a domingo, desde Talca a las 7:05, retornando desde Constitución a las 16:50 horas, mientras el nuevo buscarril tiene salidas sólo los martes y jueves a las 12:30 horas, hasta la Estación González Bastías, volviendo a las 14:30 horas.

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN

FOTOS: CARLOS ALARCÓN DUARTE

**TALCA.** Más temprano de lo habitual, es decir, 40 minutos antes, partió en viaje desde Talca hacia Constitución, el histórico Ramal, ya que a solicitud de las comunidades se pidió adelan-

tar horario, quedando a las 7:05 horas, lo cual se replicará de lunes a domingo, además del otro viaje que hay desde la capital regional de domingo a viernes a las 17:00 horas,

mientras que los retorno desde la Perla del Maule, son de lunes a sábado a las 6:55 horas, y en la tarde, incorporando el domingo hasta las 16:50 horas, viajes a través del Buscarril Clásico.

Por su parte, EFE informó que el Buscarril Nuevo seguirá haciendo viajes hasta la Estación de González Bastías, todos los martes y jueves, a las 12:30 horas, con retorno a las 14:30 horas.

Debido a la seguridad, es importante que los usuarios de la comuna de Maule, donde hay un cruce, los automovilistas tomen precaución y conozcan estos nuevos horarios, para que no ocurran accidentes, ya que en dicho lugar, hay un signo "Pare" que debe cumplirse, para que no ocurra lo que pasó hace algunos días, que por segundos no fue

embestido un vehículo que cruzó la ruta sin frenar, probablemente, porque sabía que en ese horario no pasaba el tren, pero que hoy día si lo hace, los martes y jueves.

## MARCHA BLANCA

Es importante recordar, que el 3 de febrero, iniciaron las operaciones de los nuevos buscarriles del servicio Ramal Talca-Constitución, dando comienzo a la primera etapa del plan de entrada en servicio de pasajeros de esta moderna flota, mientras que en paralelo, EFE seguía ejecutando obras complementarias en infraestructura y accesibilidad en vía férrea, estaciones y nuevas rampas.

Esta marcha blanca progresiva, que se hará los martes y jueves, permitirá evaluar el desempeño en condición



Este es el calendario de horarios que está difundiendo EFE para que los usuarios conozcan el servicio actual.

ciones reales de viaje, considerando detenciones en: Talca - Unihue - Colín - Corinto - La Palma - Curtiduría - Los Llosos - El Peumo - González Bastías. Finalmente, se espera que el Nuevo Buscarril realice el viaje completo de Talca a Constitución en marzo, una vez que se hayan hecho todas las pruebas y se compruebe el desempeño y seguridad en viaje.



El buscarril clásico tiene cuatro recorridos diarios, dos en la mañana y dos en la tarde, con excepción de algunos días en ciertos horarios, teniendo la primera salida a las 7:05 horas desde Talca y desde Constitución a las 6:55 horas, mientras el último es a las 17:00 y a las 16:50 horas, respectivamente.



El nuevo buscarril tiene salidas los martes y jueves desde Talca a las 12:30 horas y de retorno desde la Estación González Bastías a las 14:30 horas, ya que sólo llega hasta ese lugar, esperando que en marzo se amplíe y llegue a Constitución.